

Ressort: Vermischtes

Syrien: Entführte französische Journalisten freigelassen

Damaskus, 19.04.2014, 15:41 Uhr

GDN - Vier entführte französische Journalisten sind nach zehn Monaten in Syrien freigelassen worden. Die Männer seien von türkischen Soldaten nahe der Grenze aufgefunden worden, sagte der französische Präsident Hollande.

Die vier Männer seien erschöpft, aber bei guter Gesundheit. Sie sollen so schnell wie möglich nach Frankreich ausgeflogen werden. Zwei der Männer waren im Juni 2013 bei Aleppo verschleppt worden, die beiden anderen zwei Wochen später in der Nähe der Stadt Rakka. Die Hintergründe der Entführung blieben zunächst unklar. Auch über eine eventuelle Lösegeldzahlung an die Entführer wurde nichts bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33363/syrien-entfuehrte-franzoesische-journalisten-freigelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com